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ようやく図解を書く時に色々なアイディア
や事柄が出てくるようになった。将来にこ
れを使いこなせるのが楽しみになってきた。

今回は少し手間取りました。なぜなら情報を
上手く読み取ることができなかった。次回の
文章は今後も使えそうなので楽しみです。

図解と広告の関係が分かっ
た。図解で講義をやるのは
とても分かりやすい。

これから講義で、レポート
の書き方が分かるといっ
たので楽しみです。

人の図解は勉強になる。図解をして文
章を書く方が楽だということが分かった。

図解は今から訓練していけば必ず人に伝えるための力として、有
効に使えると思う。多摩大のゼミ力もそうですが、図解力も出して
いいと思う。前で発表したが、人数が少なくもったいないと思った。

発表も人それぞ
れ思った事が違
うので良かった。

頭の中では考え構成する事が難しいが、
図解化する事で容易に考える事ができ
ると思った。考える事が苦手な自分は早
い内に図解を作る力を身につけたい。

大事なところに印をつけ、ピックアップをする。ここか
らどのように図解に持って行くかが苦労した。しかし、
先生がヒントを出してくださったのでなんとかできた。

戦国武将などの言葉には重みがあ
るなと思った。元の情報量が多すぎ
ても少なすぎても難しいと思った。

深く考えることで、初めて分
かることがあるため、図解
の作成は良いと思った。

前で発表していた人たちのものはとても分かりやす
く、学ぶべき点が多かった。図解能力＋プレゼン
テーション能力があったら怖いものはないと感じた。

箇条書きの項目より集約して
シンプルにした方がさらに分か
りやすく伝えやすいと分かった。

マルと矢印の形を少し変えたり、工夫することで更に伝
えやすいものだと感じた。始めは正直図解を書かされて
いると感じながら取り組んでいたが、今は図解を書くこと
の大切さを学ぶことができ、自主的に活用していきたい。

広告を図解でシンプ
ルに表すことで、分
かりやすくなった。

講義を受けて行くごとに図につい
て深く理解できているように感じた。

自分が企業になった
感じがして楽しかった。

広告の宣伝ができるようになった。毎週書いているので、図がうまく
なったような気がした。先生の図をもっと見て学びたいと思った。

文章を図解にする上で、最終
的な結果としてどうなるのかを
考えることが重要だと思った。

広告図解を書くのは楽しい。就
活に向けて、自分の興味のあ
る会社を図解してみようと思う。

もらった図解の
極意を自分の
ものにしたい。

最初に比べると図がスラスラ書けるよう
になってきたが、発表した人たちは、情報
量も多く、図もとても上手く描かれていた。

なかなか慣れない。

図解がとてもうまく
書けるようになった。

細かいことを観察して事柄と事柄の間の微妙な関
係を発見するのが好きである。ずっと新しいことに
チャレンジして、事柄を究明したいと思っている。

キーワードをしっかりと読みといて、きちん
と説明できている図解を書いていきたい。

先輩の発表は、図も発表もうまかっ
たので、そうなれるようにしたい。

図解は様々な見方か
ら答えが見えてくる。

就活の場で使うと効果が
あると思うので学ぶこと
がたくさんあった。

丸や四角でくくるだけでなく、矢印も細
かく変える表現法があることが学べた。

本質を導き出しやす
いという事を学べた。

もっと練習して上手
くなっていきたい。

図解のレパート
リーを増やしたい。

キーワードを書くことで最終的に線や矢
印でつながる喜びを感じることができて
良かった。講義以外で経験を積んで、
スラスラ書けるようにしていきたい。図を書くのに慣れて

きたので楽しかった。
就活の時に図を使えた
ら、確かに喜ばれそう。

図解は多くのもの、どんなも
のでも使えると思った。

段々レベルアップしている。
有名人の名言が面白かった。

テキストのコピーがあることで、図
解についてより理解が深まった。

広告を図解するのはできないと思った
が、やってみると意外とできて自分の実
力が上がっていることにとても驚いた。

佐藤さんのがきれいだった。

図解に正解はないという意味が分かった。

日常のふとした時に図解で理
解するように心がけている。

図にしようと考えると読みとれるようになった
と改めて感じた。力がついてきたことで、喜
びや楽しさを感じられるようになった。

図解について深まった。＋αを書くと
ころが自分の中でポイントだと感じた。

段々作るのが分かりやすくなってき
た。この調子を維持していきたい。

「若いときに流さなかった汗は、老い
てから涙となって返ってくる」とても感
動しました。今を頑張ろうと思いました。

広告が何の広告なのか、明確
になり、見れるようになった。 図の力は、やはり凄いと思った。

図解してみることで初めて見
えてくることがある。
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文章だけでなく広告なども図解が使えるということに
びっくりした。やってみたら文章より図解しやすかった。

一つにまとめることの大
切さを改めて実感した。

元の広告よりも作りか
えた方が良かった。

一日一回図解を書くトレーニン
グをして力をつけたいと思った。

キーワードを抜き出してまとめるのは、難しく時間のかかる作業
だった。その分、自分の為になるものだった。会社側の立場に
なるのは苦労した。しっかり考えないと抜き出せなかった。

広告を図解できることに自分でも驚き、図解
にしたらその会社が何を伝えたいかが見え
てきた。自分の成長を感じることができた。

イメージではなく論理的にアピールする重要性が良く
分かった。バラバラになっている情報をまとめて図解
にし、流れ（シナリオ）で表すと分かりやすいと思う。

講義が後半に入ったので、
以前より気を引き締めて、
講義を受けたいと思った。

自分の伝えたいものを大きく見
せたり、見る人の心理を考えな
がら書くことが大切だと思った。

図は広告にぴっ
たりだと思った。

細かいところを書くと見にくくなってしまうが、内容は分かる
のでやはり細かい方が良い。関係性を表現することは非常
に難しいが、できてしまえば分かりやすくなるので良い。

図解することの楽し
さを知ることができた。

図にすることで、本当に必要
なことが見えてくると思った。

広告には書いていない補足（＋αの見出し）等、あると良いと思った。
キーワードを関係づけることで分かりやすさがまるで違った。
カテゴリーをしっかり分けられると、とても分かりやすくなった。

広告も図解にするととても分かりやすいということが分
かった。これから家で広告を見るのも楽しみになった。

みんなの発表を聞いて、とてもしっか
りしていて良いと思った。私もあのく
らい、できるようになりたいと思った。

広告は単にイメージだけを語るのではなく、しっかりと中身
がある広告でないと意味がないことが分かった。自分が広
告を作る側になったら中身もしっかり作る人になりたい。

図解は本当に伝えた
いことが示せる。

大きな主役を決める必要があると知った。例えばこの図は何を表している
のか、というのを考えると主役が見えてくる。頭を使うものだと感じた。
先生が図解にするものの中で、一番ややこしいと思ったものは何ですか？

図解を企業で自分の能力として活かすことができ、
営業成績を伸ばすことも可能になると思った。この
授業は多摩大生が誇る実学であると特に感じる。

小説を図にしてからもう一度
読むと、一度目には見えてこ
なかったものが見えてきた。

人に見や
すく作るの
に苦労した。

今までやってきた図解より難しかったが、重要な所
や必要な情報を拾って図解にすることができたので
今まで学んできた力が身に付いてきたと実感できた。

図解は万
能に使えま
すか？

問題のテーマ設定し
て状況を確認し図に
していきたい。

今回も先生に前回アドバイスしてもらった通りに
書けたので力になった。
うるさくて集中できなかった。出て行ってほしい。

すごく今回はためになった。しかしう
るさくて集中できなかった。うるさい
人には発表させた方が良いと思う。

図解で分かることが広
がるから面白かった。ま
だうまく図解がかけない。

できれば特講の図
解をT-nextに挙げて
くださると嬉しいです。

図に基本形があるこ
とが分かった。自分に
ぴったりだと思った。

ずっとコミュニケーションを取るには文章が必要だと思っていたが、
図解でもコミュニケーションが取れることが分かった。自分は口下手
なので、図解を使いもっとコミュニケーションを取っていきたいです。

今回の講義で多くの工夫の
仕方を学ぶことができた。

８回目にして初めて前で発表することができ
た。また一つ自分の能力が上がったと思った。

来週の講義は特にしっ
かり集中して受けたい。

図解をやれるようになること
で、将来絶対役立つと思った。

授業は折り返しに
入っているのでしっ
かりやっていきたい。

どんな企業かとても分かりやす
かった。就活で使いたいと思う。

図の方が頭の中に
入りやすかった。

次回からは重要なポイントを
抑えられるようにしたい。

文じゃなく広告からの
抜き取りで大変だった。

最近図を何となく書けるようになってきて楽しく思えてき
た。文を図に直す時、内容のキーポイントのみをまとめ
た方が良いのか、ほとんどを図にした方が良いのか？

長い文章も、図解することを前提とすると、思いのほかすらすらと読
むことができた。まとめることが非常におもしろく分かりやすいものと
なった。初回に比べるとスラスラ図を書けるようになってきた。

図解にすることで上手く
伝わる、更にコミュニケー
ションが上手くいく。


